



Acuerdo para promover la cooperación interuniversitaria

DL | SALAMANCA

■ El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, en calidad de presidente de turno del Grupo Tordesillas, integrado por universidades españolas (15), brasileñas (47) y portuque-

sas (7) firmó ayer un convenio con el Banco Santander, a través de su División Global Santander Universidades cuyo objetivo es el de promover la cooperación interuniversitaria en los ámbitos de la Ciencia y la Educación.

La entidad, que colabora con

el Grupo desde su constitución en el año 2000, aporta en esta ocasión 100.000 euros que, entre otras cosas, servirán para financiar el XIII Encuentro de Rectores del Grupo Tordesillas de Universidades que se celebrará en Salamanca el próximo mes de Noviembre y en el que, a juicio del rector salmantino, «se buscarán sinergias e intereses conjuntos para contribuir a la mejora de las universidades y las

sociedades aparte de poner primeras piedras de sucesivas colaboraciones».

Además, la ayuda sufragará un simposio sobre oncología y medicina personalizada, ayudará a la puesta en marcha del edificio I+D+i que albergará a los centros incluidos en el programa 'Fronteras de la ciencia' e impulsará acciones de movilidad en relación con las instituciones que forman parte del Grupo.